

Fecha 21.05.2020	Sección Nacional	Página 33
----------------------------	----------------------------	---------------------

“QUEREMOS ESTAR PRESENTES”

“El Congreso no puede seguir callado ante la crisis”, exige oposición

El bloque PAN, PRI, MC y PRD pide a Morena que se sesione de manera presencial.

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“El Congreso no puede permanecer callado” ante la pandemia de Covid-19 y la crisis económica, aseveraron legisladores del bloque de contención en el Congreso de la Unión, conformado por las bancadas del PAN, PRI, MC y PRD.

Por esa razón, los senadores y diputados de oposición asistieron ayer a la sede del Senado para participar personalmente en la sesión de la Comisión Permanente; sin embargo, no se les permitió la entrada al pleno: “Pues ni la puerta ni el micrófono nos abren, ¿cómo lo hacemos?”, expresó la panista Xóchitl Gálvez.

SIN VALOR.

El senador Julen Rementería aseguró que una sesión virtual, en la que no se puede votar, “es una sesión inútil”.

En videoconferencia, refrendaron su exigencia a la mayoría de Morena para que la Comisión Permanente sesione de manera presencial con el objetivo de atender la emergencia sanitaria y económica.

De acuerdo con los legisladores de oposición, el gobierno federal no ha hecho lo suficiente para atender la emergencia sanitaria y económica.

La senadora del PRI Claudia Ruiz Massieu puso énfasis en que la actividad legislativa ha sido clasificada como tarea prioritaria por el Consejo de Salubridad General.

Además, la excanciller manifestó su preocupación porque durante las últimas tres semanas la voz de los legisladores que quieren plantear

las inquietudes que han recogido en todas las entidades y municipios del país, haya sido silenciada.

“El Congreso no puede permanecer aislado y callado ante el enorme reto, la magnitud del problema que enfrentamos en salud y en lo económico”, aseveró.

La panista Guadalupe Murguía coincidió en que es fundamental atender los diversos temas que también se presentan diariamente en el ámbito nacional y que merecen ser comentados, analizados, reflexionados por los legisladores.

“El Congreso no puede permanecer callado, tiene, como actividad esencial, que estar presente, que dar respuesta, que llevar la voz de miles de personas que hoy tienen algo que decir, que hoy se ven afectadas de alguna manera y que solicitan atención y respuesta, ésta es la propuesta y por eso estamos aquí, porque queremos estar presentes en las sesiones de la Permanente”, dijo.

